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==毒 第30回例会報告t3/19)―

☆点   鐘

司会 SAA佐 伯 和 宕

会長 赤 尾 禾 選

☆コ タリツンタ  「 手に手つないてJ

り〃り'  吉 沢 洋 景

☆ 会 務 報 告

■小倉ガパナーを簡

募について。

会長 赤 尾 泰 lt

「意転ある業機賞Jの 応

ものであるか、その表

彰の行われる□一つリ
ー年度になえられるも

のである事を立証する

ものを提出すること。

151いかなるクラフも、

同一ブロジェクト1こつ

き、Iね て業績の認証

を受ける事は不可能。

地区内つラブの中

で時に顕喜なクラブ

活動成果をあげたク

ラブを、RI会 長が

「意義ある業縁いJ

のつうブとして表彩

する。又 「パランス

の取れた空様Jに 対するRI会 長"と 2つ

ありますので、その資料をfP‐えたいと思い

ます。その業績内容と資料を取りlP~え、11

/30ま でにガバナー事務所宛送付する。
‐
選定基準

" 0)ブ
ロジェクトは、誰の目

からも重要とみられる問題またはニーズを

対象。0フ ロジェクトは、単なる金銭的な

奉仕てなく、クラフ会長の大半または全員

が直接参加するもの。(31フロジェクトは、

他のローつリークラブもこれと競争して行

える事が出来る様なもの。141当該年度に始

められたものに限らないが、現に実施中の

なおこの事に関して今月号のガバナー月

信に書かれてあります。

■東京目黒R C al立25周年配怠式典開催の案

内及会FIB待

B 時 :10月60(末 )午 後3時 登録開始

式次第

会 場

式典、記念|1済、祝宴

日黒雅叡田

登録料 :会員25,000円 家 X25000口
一般会長も参加出来ますので、希望者は事

務局までも

■ガバナー公式訪問当日の会長 常 事懇談会、

クうブ協議会、例会守の設営及び迎営体制

(SAA及 び親88葦員会企画)の 調整 管

理におけるコンダクターとして小島副幹事

を指名.

■多摩市福祉サービス公社の法人化に伴う評

議員の結薦Cつ いては頼の内示があり、後

日理事会て協議のうえ、例会報告の予定で

したが、東京都に層け出る都合との事で仮

(吉民会長



に会長名て出し後日変更の予定。

十東京武蔵国の寺RCチ ャーターナイト開催

日 時 :平成 5年 4月 6曰 く火)

年後 4時より登録開始

会 場 :市国ホテル 孔 雀の間

ネローターフクト地区協議会開催。

日 時 ,平成 4年 10月1日 午 後 1～ 7時

場 所 :能美防災伸本社別館6階大会議室

千代日区九段南473

登録料 i□―θリアン 7,lX10F l

当つラブとしては青少年奉仕委員の出席

を希望します。会長、幹事も出席しますし、

クラフとしては末た□―ターアクトには手

も出ませんが、将来の方向に備えるための

勉強のうもりで出席して頂きたしヽ

出席免除者 2名

〔今週のメークアッフ〕

藤本吉文、今井正司、杉日 誠 、小坂一郎

(8/3 新 会員RC情 報セミナー出席)

赤尾恭建、遠藤二郎

〈3/4 飛 火野RC表 敬訪間)

(8/5 日 野RC表 敬訪間)

吉林滋和 (3/11□ ら手RC)

〔欠席層者〕今井正司、小坂一郎、永日驚作、

内藤 費 、村上 久

【欠席者〕 吉原光太郎

★親 睦委員会  親 嵯委員 新海脚 郎

■交換学生、野沢麻衣子さんより7月分の報

告書が届いていますので回覧致します。

■全国会員名簿の追加注文を真け付けますの

で希望者は事務月まで。

ネ例会変更のお知らせ

東京稲城RC

10/15〈木)-10/14～15新潟県柏原原子力

センター見学 (駐業暮社職場見学)

10/22(末)-10/23(全)IMに 振書

東京狛江多摩川RC

9/9(水)― 詞布又ボーツセン,一 に変更

東京日本橋東RC

8/31(月 )― 夜間IJ会 18100～

10/19(月)一 IMに 振盲

以後6月 までの分は事務局まで。

東京ンティ日本橋RC

8/21(全 )一 夜間例会 18:∞～

3/28(全 )― ガバナー公式訪間

以後 6月 までの分は事務局まで。

☆ 委 員 会 報 告

★ 出 席 委 員 会

【出 席 報 告 〕  出 席委員 海 野 英 一

☆ 幹 事 報 告 幹亭 遠 藤 二 宮|

須藤 起 雄 長 期間の欠席で大変心配をかけ

しました。久しぶりに出席させておきます。

宮本  誠  須 穣さん、本当に久しぶりに会

えてうれしいてすネ。

杉日  説  三 女が免許証取れ、就職が内定

しました。

橋□ 〉キニ 先 日、野球の擦習に出席出来ま

せんでした。

若林 江 和 株 式の底入れを鶏行しまして

大熊 将 夫 先 日の野球練習、オモロかった

ですよ。

伊神  や  い つものように

遠藤 二 郎 須 藤会員の元気な顔を見て

海野 英 一 夏 休みなので。

奥日 文 夫 紀 加の海でやけどしてきました。

中山順―郎 皆 さん元気のようて、うれしい

です。

新海源四郎 須 藤さん、吉尾さん大変でした

ね。

以上合計 33 000円

★国際青少年交換委員会

ニコニコ日OX

当クラブ国際青少年

交換委員会としまして、

年間計画の一環として、

交換学生を自宅又はし

かるべき所に招いてタ

食会を開くなどの将来

にそなえて、会員の方

でホームスティを受け

委員 風 間 茂 積

総数 出席 M U 欠席 出 席 率

釜昌 4 2 3 6 0 6 057推

事里 41 3 3 4 4 002推



入れて下さる用意が有るが無いか亭のアンケ
ートを配布いたしました。調査活動の一環で

すのでこ記入の上、委員長及び表員に次回例

会までに提出して下さtヽ

‐～ ,々 【 おネしの言葉】 ,々々々与

文字どおり手足まと

いとなってしまいまし

た。当クラブ社会奉仕

き員として、現在障害

者の現状を身を種して

体感していります。

皆様方にはいるしヽろ

とご,心配をおかけしま

したが、お清様で明日退院させて頂ける事と

なりました 会 員の多くの方々よりめ見舞ti

を頂競いたしました。この場をお借りして厚

<卸 キし申し上げます。尚休会8け を本日撤□

致[,ます。

‐‐与, 【 お 礼 の 言 葉 】 ‐‐‐字々

須露 起 雄会員

■年ヽllで,1会tこ山

席させて頂きました

私、 2/29に 剣道の練

習中に心幅を肩り入院

という事になりました。

つております 長 <皆様方|ここ心配をかけて

中む訳ないのですが、いま暫くの間欠席させ

て頂きますのでようしく3t願い致します。

“ “   【卓  調

『出 席 に つ い て 』

出席委員長 宮 本  説

(前文略) と こるて

,日 tEF「出席Jと いう

硬いテーマて面白<も

ない話をしようとt うヽ

Cr↓ま、これは我■r由厚

吾員会の活動計画の一

端であるからです。

□―タリーに入るに

ついては 「出席Jを 約束させられています。

「出席」を重要視するという事を大8らされて

覚悟の上て入った訳です。それまで 「出席J

そのものの重要性を第一義として打ち出して

くる組織を知りませんでした。そこで今日は

先ず基本ですので 「出席」に関する日―'り
―のルールを0話 しして見ようと思います。

《出席 に関するルールの要点》

出席にFH3する規定は全て 「定款Jに よって

定められていることで、■ すな事をしても当

クラブたけでの意息では変更出来ません。

1 先 ず 「出席」と認められる案件。

|)自クラブのIJ会時間の60%以 上に出席。

(D以下の方法て白クラブ例会欠席を補坂。

O前 口の例会の定例の時から次回の例会

の定例のいまでの間に他クラフの例会

に出席すること。

②7bLつラフの例会に出席するつもので行

ったのにわJ会をやってしながった場合。

③ttb区大会、地区協議会、ガAナ ー指示

による地区委員会、 IM、 RI理 事会

指示による地区会合、その他RI諸 会

議 (細かくは省略)1こ出席すること。

④その他Pt lの役員字としての場合、特

別代表としての場合事。

2 次 に以下の様な場合は自動的に会員奎ft

が無くなります。

0)連続 4回 欠席の場合.

②前半期又は後半期の出席率が60%未 満の

場合

0前 半期又は後半期の自つうブ出席率が30

%未 満の場合。

以上が 「出席Jに 関するルールの要点です。

皆さんの中には 「600●出席すればいいんたる

う?Jな んて方はいらっしやらないとは思う

のですが、60%と いうのは今、説明したとお

13、会社で言えば解雇の条件ギリギリという

訳で、社長さん方の集まりでの言葉とすれば

お林しい限りではないかと思うePです。

《出席に関する古今の先大達のコメント〉

※ガイ ガ ンデイカー著 「□―タサー通解」

□―,リ ーの基本理合についての一種のパ

イブル的な本で、ガイ ガ ンテイカーという

人の 「□一つリー通解Jと いうtrがあ19ます。

吉尾警太郎会員



その中でガンティカーは 「出席義務を果たす

べき確□たる保障のない場合には、その職業

の代表とならない方が良いのである。□一つ

リークラフは、いわは電流の通った電線のよ

うなものであって、電線というものは電気が

通ったり通らなかった19するようでは、さし

たる役には立たないのである。   Jと 。

この 「電線のようなものたJと いうところが

「ミツJで す。これは□―タリアンはその代

表する職種と□一つリークラブをおぶコミコ

ニケーション手段たということです。そして

これはロータリーが何故一業種一代表かとい

うこととFt3係があります。□一つリークラフ

ではTl益を求めるために入るところではない

し、往党を組んで権利を三張する利益団体で

もない訳で、□―タリークラフでは会員一人
一人を、その代表する職種の人達、ひいては

全体社会に□―タリーの精10を拡げる伝導師

と考えているらしいのです。

※笹部 誠 著 「ロータリーあれこれJよ り

1 □ ―タリーの原則jであるとこるの、知り

合うこと親畦とは、クラブ例会t3常!こ出席

することによって最も良<伸 展させること

ができる。

2 彼 の属する職業界に□一つリーを代表す

ることを承蓋した□―タリアンは、例会に

常に出席することによってのみ、その職業

に従う人々におう帰るべき□一つリーから

の上差を得ることが出来る。

3 充 分知識のあるローつリアンになる為に

は、例会に出席して、クラブのフログラム

やその活動から□―タリーについて学んで

こそ、なり得るのであり、またクラブにお

いて活動する一会員となることによって、

完全に同化されるのである。

4 ゴ ルフラーは、リンクスで、ボーリング

はアレーで、テニスはコートで、それぞれ

球を追うことを練轡する。これと同じく□
一つリアンが日―タリーを習うべき場所は

例会においてなのである。

5 □ ―タリーとは人々が集り、各自の品を

他の人々と交換して、その結果を更1こ豊が

にする宝を持ち帰る、一つの市場である。

※前原勝樹者 「ロータリー入門書J

□―夕リーは 「会Jや 「事業団体」では

な<「 クラブ」であります。クラブは一人
一人に主体とが置かれるもので、いわば同

好者の集まりであります。出席せぬことに

は同好者でないことになり、□―タリー会

員の資格を放棄したことになります。

以上が、先人達がいるいる言っていること

です。ところて次tこ私は 「出席Jに ついてど

う考えるがです。どうも□―'リ ーの先人達

は長t 経`験の中で、 「人はとにかく集めてお

けば、ウズウズしてきてそのうち何かやらか

すはずたJと いう一人一人の人間性に対する

深<て 大きな信Hlq感を原則Jとして採用したよ

うに思えます。

□一つリーは 「奉l■する団体」ではなくて

「毒なする人の団体Jた と言われていまして

上手い表現だと思います。 「奉仕する人の団

体Jで は先ず人が必要ですから出席しない訳

に行きません。 一―中略 一―

最後に私は形式的出席率競争は意味が無い

と息います。 100%tこ 近い出席率を維持す

るということは、とたい無理があると思い●|

す。でも、そんなに無理をしなくても、ちょ

っと心の持ちようを変えてみれば、メイクア

ッフを含めて90%の 出席率はお続出来るの

ではないてしょうか。是非共そう有19たいも

のたと思っています。出席雲員長になって具

体的tこうょっとチェックして見ますと、今ま

で、あの人なら何にも言わなくてもメーつア

ッフしてくれるたるうと思い込んでいた人で、

以外とそうでもない方もおられたりするので

すが、これを機会に是非ともメークアッフの

励行もよるしくお願い致します。

どうも長々と右難うこさいました。

●

都多摩市君台547

多摩センターピル7F

Eと 0423(72)6463/FHX 0423(72)6494

=例 会日 5逼 水曜日12:30月 の最終例会48,30


